

UNE SOUCOUBE VOLANTE SUR WIGNEHIES

Vendredi soir 15 Octobre, vers 21 heures, Monsieur Paul Caulier, demeurant à Hirson, venait rendre visite à ses parents, rue F. Boussus, à Wignehies, lorsqu'en arrivant près des Quatre-Bras, route de La Capelle à Hirson, un attroupement l'incita à descendre de voiture. Plusieurs personnes contemplaient l'évolution d'une soucoupe volante qui était visible à une distance évaluée approximativement à 800 m. d' hauteur. Cette soucoupe se présentait de la forme habituelle disque rouge-orange. M. Paul Caulier se dirigea ensuite vers Wignehies où sur la route de Fournies à Wignehies, lieudit le Pont Panier, il pouvait encore apercevoir cette soucoupe dans le ciel ?